

CAPTURA DE PANTALLA



SE DIERON LOS RESULTADOS DE LA CONSULTA HECHA ESTE 28 Y 29.

Profesores aceptan propuesta de reparación de deuda histórica

Luego de dos días de consulta online para los docentes afectados por la deuda histórica, la tarde de ayer desde el Colegio de Profesores confirmaron que fue aceptada la propuesta de reparación entregada por el gobierno. En concreto, 22.323 personas (82,04%) se mostró a favor de aprobar la iniciativa. En desacuerdo estu-

vieron 4.832 de los consultados (17,76%).

El presidente del Colegio de Profesores, Mario Aguilar, sostuvo que "la manifestación es bastante clara: a pesar de tratarse de una propuesta cuya suma ofrecida es modesta, esta es una suma que la entendemos como una reparación, y así lo han entendido todos nuestros co-

legas, que hace un poco de justicia, una pequeña parte de justicia frente a un abuso que hizo el Estado de Chile hace 43 años".

Con estos resultados en mano, Aguilar enfatizó que el gobierno "tiene que cumplir la otra parte de su compromiso, que es enviar un proyecto de ley en el mes de noviembre a más tardar y con discusión inmediata,

de manera que sea aprobada con celeridad".

La propuesta presentada a los profesores por el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, considera un bono reparatorio de \$4 millones 500 mil para el 100% de los afectados, el que va a ser pagado en seis grupos anuales, dividiendo el 2025. 🗳️